



Wohnprojekt Kernbach

Auf dem Wiskerhof



Ein Wohnprojekt in Trägerschaft
des St.-Elisabeth-Verein e.V. Marburg

Eigenständig leben in einer Gemeinschaft

Menschen verschiedener Generationen und unterschiedlicher Hilfebedarfe leben gemeinsam mit den Projektverantwortlichen und ihren Familien auf einem großen Hofgelände.

Jeder in der Hofgemeinschaft lebende Mensch wohnt in einer eigenen Wohnung. Insgesamt stehen auf dem Gelände 8 Wohnungen mit 1 bis 3 Zimmern für Menschen mit einem Hilfebedarf zur Verfügung. Die auf dem Gelände lebenden Mitarbeitenden und ehrenamtliche Kräfte unterstützen Menschen mit Hilfebedarf im Rahmen einer individuell beschriebenen Hilfeplanung.

Wachsen in der Gemeinschaft

Das Gemeinschaftsleben selbst ist die entscheidende Ressource, aus der alle Bewohner im Miteinander einen erheblichen Nutzen haben können. Unter anderem wird durch gemeinsam vorbereitete Veranstaltungen, wie z. B. dem wöchentlichen Hof-Café in den Sommermonaten, der angesprochene Prozess gefördert.

Das Wohnprojekt Kernbach bietet vor allem Unterstützung durch ambulante Hilfen:

- Für Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und Eltern nach SGB VIII
- Für Erwachsene nach SGB XII (seel. Behinderung)
- Betreuung und Begleitung von Menschen mit Hilfebedarf (Selbstzahler)

Das Maß der jeweils benötigten Unterstützung wird gemeinsam mit jedem einzelnen Bewohner in einem Hilfeplanverfahren festgelegt. Die getroffenen Vereinbarungen werden dabei immer wieder den persönlichen Entwicklungen angepasst.

Ihre Ansprechpartner

Ihr Ansprechpartner ist Andreas Droste und Team
Heidestraße 8a · 35094 Kernbach · Telefon 06420 8210171 · Mobil 0157 85087210
kernbach@elisabeth-verein.de 🐾 www.elisabeth-verein.de   /ProjektKernbach



Über naturnahe Tätigkeiten aktiv das Selbstwertgefühl stärken

Die täglich anfallenden und die landwirtschaftsnahen Tätigkeiten auf dem Hof und im Garten sowie der Umgang mit Tieren bilden ein Kommunikations- und Interaktionsfeld. Sie ermöglichen eine naturnahe, aktive und gemeinschaftliche Beschäftigung. Hier kann sich jeder

nach seinen eigenen Bedürfnissen und Fähigkeiten einbringen. Zusätzlich kann man sich im Rahmen einer pädagogisch begleiteten Tagesstruktur einbringen. Überdies existieren Kooperationen zu anderen Betrieben, Arbeitgebern, Einrichtungen und Partnern. Das

Leben der Hofgemeinschaft orientiert sich am Leitbild des St.-Elisabeth-Vereins und richtet sich nach einem christlich-humanistischen Menschenbild aus. Das Wohnprojekt Kernbach wird durch die Lebensgemeinschaft „VieCo e.V.“ mit gestaltet und getragen. 🐐



Ruhe und sich selbst finden, neue Wege gehen können

Der Hof befindet sich in einem kleinen Dorf in einer typisch mittelhessisch ländlichen Umgebung, gelegen im Lahntal in unmittelbarer Nähe zur Universitätsstadt Marburg. Diese reizarme und beruhigende Umgebung wirkt als Schutzraum. Sie bietet die Chance,

mit der Zeit mehr Ruhe, einen neuen Weg zu sich selbst und zu den anderen Menschen des Hofes und der Nachbarschaft zu finden. Über einen solchen Prozess kann es gelingen, neue Perspektiven für den weiteren Lebensweg zu finden.

Fachliche Begleitung der Mitarbeiter

Die Mitarbeitenden des Projektes sind fest eingebunden in das Beratungssystem der Jugendhilfe und der Sozialpsychiatrie des St.-Elisabeth-Vereins. Regelmäßige Supervision und Fortbildungen sind gewährleistet.